

栄町通信



VOL. 12

2022年4月

こんにちは、アドックです。



Voice : お客様から届いた声【玄関リフォーム】



和風のとても立派なお宅です。腕のいい大工さんが手間暇かけて造ったことが伺えます。ですが、南向きの木製玄関引き戸は紫外線を受けて雨にも濡れ、すっかり色あせてしまっていました。また、玄関前のタイルからの照り返しが、内玄関の室温を上げる不満と、台風の季節には、飛来物でガラスが壊れてしまわないかと不安がありました。

担当者から・・・ペアガラスで遮熱性能を上げ、格子の間隔の狭いデザインを選ぶことで、不満と不安を解消しました。和風の家イメージを壊さず、きれいにお化粧直し出来て、とても喜んでいただきました。

トピック：屋根の訪問販売に気を付けて！

突然やって来た業者に「屋根瓦がずれている、無料で診断するから屋根に上がって見せてほしい」と言われ見てもらったら「修理したほうがいい」と言われたんだけど。。。とアドックにご相談にいらっしゃるお客様が増えています。ところが、当社の職人がお伺いし点検させていただくと、実際は屋根に問題はなく、修理の必要無い場合が大半です。中には強引に契約を迫られて、非常に困ってしまっていたお宅もありました。



国民生活センターに寄せられる消費者からの相談には、点検に来たと言って来訪し「工事をしないと危険・雨漏りする」などと偽り商品やサービスを契約させる「点検商法」の被害が最近増えているそうです。なかには「高額請求された」「工事がずさん」といった場合もあるようです。今年の2月ごろには、高齢者宅で屋根工事を契約させ実際に施工せず工事費をだまし取った業者が詐欺容疑で逮捕された、なんてニュースもありました。



家全体を守る大事な役割のある屋根ですが、台風で瓦が落ちたとか雨漏りでもない限り、あまりメンテナンスを意識しないですね。おまけに屋根は高いところにあり、居住者には見えにくいので、こうした詐欺まがいの訪問業者の被害に遭いやすいようです。

無料と聞いて屋根に登らせてしまうのは絶対におすすめしません。瓦をわざと割って写真に撮って見せる酷いケースもあるとか。

こうした訪問があった場合は「いつもお願いしている地元の業者がいるから」などと断るのが安全です。もしもご心配があれば、アドックにいつでもご相談くださいね。



a = amenity
d = design
o = original
c = creative

快適
設計
独創的
創造

アドック株式会社 ☎ 042-972-6300
飯能市栄町16-1 (東飯能駅東口駅前通り) E-mail: adoc@adoc-cp.co.jp
URL: http://adoc-cp.co.jp



コラム：家を守る！・・・もう一つの意味

外壁・屋根を塗装することで、家全体を守ることにつながる、ということは、アドックのお客様ならみなさんご存知ですよ。断熱・遮熱、暴風、防音、耐火、耐震と様々な環境や外力から私たちを守ってくれている家ですから、雨水の侵入などは一番避けたい事象です。

そう、わかっているにしても、特に生活に支障はないし、故障・破損するものでもないし、お金もかかるし・・・外壁の点検って言うてもねえ・・・



まあ、それはそれとして、塗り替えをする一番わかりやすい効果として、家の外見の印象を変えることができるんです！選ぶ色によってイメージがガラッと変わり、新鮮な気持ちで毎日を送ることができます。

帰り道、ピカピカのお気に入りの家が見えてきたら(^_^) それだけでテンション上がりますよね！

また、割れ窓理論というのをご存知ですか？割れた窓を放置することで、目が行き届いていない印象になり、他の犯罪も起きやすくなるというものですが、これは外壁や外構にも言えることですよ？

見た目がきれいな家は犯罪抑止に

もつながりますよ！

白系、茶系だけじゃない
個性的な色の家やトーン
カラーの家を探してみるのも
楽しいかもしれませんね。



埼玉西情報局：みたらしだんご



こんにちは水野です。お茶の時間にみなさんは何を召し上がりますか？私はコーヒーが好きですが、熱いお湯で入れた濃くて渋い狭山茶も好きです。そんな狭山茶  とみたらしだんご  が一番好きな組み合わせです。焦げ目がついただんごに甘辛いたれが  たっぷりかかって  いるのが大好きです。残っているたれも残らずいただきます♪私の小さい頃、ケーキなど洋菓子は特別な日のお菓子で、おだんごやお饅頭、大福など和菓子は気軽なお菓子だったと思います。祖母に「一緒にお団子置いに行く？」と聞かれると必ずついて行きました。経木（木を紙のように薄くしたもの）に包まれたみたらしだんごは温かくやわらかく、ワクワクしながら持って帰って食べた記憶があります。そのお店はいつのまにか廃業してしまいましたが、飯能にはおいしいみたらしだんごのお店がまだまだたくさんあります。例えば銀座通りの伊勢屋さん、新島田屋さん、中山茶屋さん、大里屋さん、木村屋さんなど、場所によってはその場で食べられるのがうれしいです。

社員のフリースペース：第12回 高山雅道社員



こんにちは、高山です。私は、カラーコーディネーターの資格を持っていますので、今回は、覚えておくとちょっと役に立つ、色の基礎知識をお話ししましょう。光には波長があって、物に当たったとき、どの波長が返ってくるかで、人は色を認識します。長い順に赤、(黄赤=橙)、黄、(黄緑)、緑、(青緑)、青、(青紫)、紫。これが可視光で、人の目で認識できない長い波長は赤外線、短い波長は紫外線となります。便宜上、赤から紫をぐるっと一周つなげると、つなぎ目は赤紫になります。



これを色相環と言って、きれいなグラデーションになります。色のついたものを並べるときにこのグラデーションを意識するときれいに整理できますよ。

【社長からのごあいさつ】

こんにちは田嶋です。いつも皆様には、大変お世話になりありがとうございます。春夏秋冬で皆さんはどの季節が好きですか？私は、春が一番好きです。寒い冬から少しずつ暖かくなり、草花や木々も新芽が芽吹き始め、生命の力強さを感じます。3月には、ふきのとうが芽を出し始めます。枯葉をどけると土の中から頭を出しています。それを採ってきて天ぷらやふき味噌を作ります。ちょっと苦みがありますが大変美味しいです。4月初旬から下旬ごろには、ワラビなどの山菜取りの時期です。とても詳しい友人と一緒に山菜採りに行きます。自然の中で美味しい空気を吸って気持ちがリフレッシュします。皆様も暖かい日に山歩きでもしてみたいはいかがですか？



田嶋社長 大河原常務 高山次長 大矢 川村 中村 水野取締役 電話は私たちが取り次ぎます。 櫻井